



Detmold, den 13. August 2020

Die Ecclesia Gruppe übernimmt die Mehrheit an der km credit consulting GmbH

Versicherungsmakler erweitert sein Portfolio im Bereich Kreditversicherungen

Hünxe/Detmold (ecc). Die Ecclesia Gruppe baut ihre Position auf dem Kreditversicherungsmarkt weiter aus. Der größte deutsche Versicherungsmakler für Unternehmen und Institutionen übernimmt die Mehrheit an der in Hünxe (Nordrhein-Westfalen) ansässigen km credit consulting GmbH, einem führenden Spezialmakler für Kreditversicherungen. Das Unternehmen beschäftigt 17 Mitarbeitende und unterhält Niederlassungen in Wiesbaden und Köln. Nach der Übernahme der CFG Finance Gruppe im Februar dieses Jahres wächst der Unternehmensbereich Kredit der Ecclesia Gruppe damit erneut und beschäftigt nun 50 Mitarbeitende.

„Mit km credit consulting gewinnen wir insbesondere in der Betreuung von Konzernkunden zusätzliches Know-how rund um die Themen Kreditversicherungen und Liquiditätsmanagement. Die Optimierung der Kapitalbeschaffung wird für all unsere Kundengruppen in diesen wirtschaftlich äußerst schwierigen Zeiten immer wichtiger“, sagt Jochen Körner, Geschäftsführer der Ecclesia Holding GmbH.

Team und Standorte der km credit consulting GmbH bleiben unverändert. Ecclesia-Geschäftsführer Jochen Körner: „Markus Moritz und Jörg Kowalewski sind zwei exzellente Führungspersönlichkeiten mit langjähriger Erfahrung in der Branche.“ Die beiden Manager übernehmen auch die Gesamtverantwortung für den Unternehmensbereich Kredit der Ecclesia Gruppe.

„Wir freuen uns, Teil der Ecclesia Gruppe zu werden“, betont Markus Moritz. „Damit verbindet sich die Chance, unsere Stärken zu bündeln, gemeinsam unsere Alleinstellungsmerkmale weiterzuentwickeln und unser Wachstum fortzusetzen.“

Über Ecclesia

Mit rund 1.750 Mitarbeitenden und 235 Mio. Euro Umsatz ist die Ecclesia Gruppe der größte deutsche Versicherungsmakler für Unternehmen und Institutionen und einer der führenden in Europa. Die Ecclesia Gruppe betreut mit ihrem umfangreichen Dienstleistungsangebot vor allem Einrichtungen der Sozialwirtschaft, des Gesundheitswesens, Kirchen und kirchliche Institutionen sowie Kunden aus den unterschiedlichsten Industriebranchen – vom börsennotierten Großkonzern bis zu mittleren und kleinen Unternehmen. Der Versicherungsmakler hat seinen Hauptsitz in Detmold und ist in Deutschland unter anderem in Berlin, Hamburg, München, Frankfurt, Köln, Mülheim, Koblenz, Essen, Nürnberg, Stuttgart und Leipzig präsent. Darüber hinaus verfügt die Ecclesia Gruppe über eigene Unternehmen in sechs weiteren europäischen Ländern und agiert über das ECCLESIA GLOBAL NETWORK weltweit.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Thorsten Engelhardt
Pressesprecher Ecclesia Gruppe

Ecclesiastraße 1 - 4
32758 Detmold
Telefon: +49 5231 603-6912
Telefax: +49 5231 603-606912
Mobil: +49 151 28800245
E-Mail: Thorsten.Engelhardt@ecclesia-gruppe.de
Homepage: www.ecclesia-gruppe.de